

## Sobre el contrincante real de la Eurocopa

2021-04-11

Editoriala

*(Traducción)*

Hace un par de semanas la plataforma Eurocopa Honi Ez informó de la manifestación que en un principio se iba a celebrar sólo en Bilbao. Si la UEFA, la Federación Española de Fútbol y el Ayuntamiento de Bilbao así lo deciden, dado que Eurocopa puede celebrarse en la capital vizcaína en junio, los convocantes de la manifestación tenían claro cuál era el objetivo de la movilización: unir a la altura de San Mamés a los que nos oponemos a la competición Euro y dejar claro al Ayuntamiento de Bilbao que muchos nos enfrentaremos a este macro-festival. Y se cumplió el objetivo de la manifestación, ya que la multitud se congregó ayer en Bilbao. Desafortunadamente, el éxito de ayer fue agrio, ya que todos los que quería participar en la movilización no pudieron acercarse a Bilbao. Es decir, fue una movilización exitosa, pero podría haber sido aún más exitosa si algunas objeciones no hubieran perjudicado la manifestación.

La intención inicial era una única manifestación, la nacional, después, debido a la reducción de movilidad entre los territorios históricos, la plataforma Eurocopa Honi Ez llamó tres convocatorias diferentes (una en Bilbao, otra en Vitoria y la tercera en Iruña) y anoche, finalmente, sólo se pudieron llevar a cabo dos movilizaciones, la de Bilbao y la de Vitoria. La manifestación de Iruña fue ilegalizada el viernes por la tarde: a última hora no se les permitió movilizarse porque supuestamente no se podían cumplir las medidas de seguridad. Una excusa. Por todo esto, la imagen conjunta que se alcanzó con las movilizaciones de Bilbao y Vitoria no refleja la oposición real a Eurocopa, ya que en el País Vasco somos más que la multitud que salió ayer a la calle los que no vamos a permitir que la Eurocopa se celebre en Bilbao. Eso, de alguna manera, debemos dejárselo claro a los organizadores del campeonato.

Ya es evidente que Eurocopa sólo atiende a los intereses de la burguesía, porque (1) el ayuntamiento de Bilbao ha dicho a la UEFA que va a asegurar espectadores en San Mamés durante la Eurocopa y (2) porque han prohibido una movilización contra Eurocopa por la cantidad de gente que podía acercarse a la misma. En consecuencia: el Estado burgués considera un peligro de salud la asociación de trabajadores por motivos políticos, pero le es indiferente poner en peligro la salud de estos si es económicamente rentable. Así las cosas, el siguiente reto de los comunistas es hacer ver de alguna manera a los organizadores de la Euro la fuerza real que hay contra la Eurocopa, la que no se pudo visibilizar el sábado, para que no celebren nada en Bilbao.